

de Obras Públicas y el señor Comisario, como Vocales, y el señor Cabo de Celadores-Guardamuelles, que actuará como Secretario.

Se convoca a los opositores para la realización de los ejercicios de la oposición, que se iniciarán el día 7 del próximo mes de junio, a las diez horas, en el edificio de la Dirección Facultativa del Puerto, sito en el muelle de Serrano Lloberes, del puerto de Castellón.

Castellón, 7 de mayo de 1968.—El Ingeniero Director.—2.511-A.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

RESOLUCION de la Dirección General de Bellas Artes por la que se hace pública la lista de aspirantes que con carácter definitivo han sido admitidos a la oposición convocada para cubrir la plaza de Conservador del Museo Nacional de Arte Moderno.

Transcurrido el plazo que para completar su documentación fué concedido a los opositores excluidos en la lista provisional (publicada en el «Boletín Oficial del Estado» del día 1 del actual) de aspirantes a la oposición convocada por Orden ministerial de 27 de noviembre de 1967, para cubrir la plaza de Conservador del Museo Nacional de Arte Moderno.

Esta Dirección General, en cumplimiento de lo dispuesto en el punto 10 de la mencionada Orden de convocatoria, ha tenido a bien disponer que se haga pública la lista de aspirantes que con carácter definitivo han sido admitidos a la expresada oposición.

Opositores admitidos

Don. Joaquin de la Puente Pérez.
D.^a María Teresa Ruiz Alcón.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.
Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 30 de abril de 1968.—El Director general, Gratiniño Nieto.

Sr. Jefe de la Sección de Museos y Exposiciones.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Primaria por la que se declara desierto el concurso de traslado entre funcionarios del Cuerpo de Inspección Médico Escolar.

Convocado por Orden de la Dirección General de Enseñanza Primaria de 14 de marzo último («Boletín Oficial del Estado» del 29), concurso de traslado para cubrir una plaza de Inspector Médico Escolar en Barcelona, y no habiendo sido solicitada.

Esta Dirección General ha resuelto declarar desierto el mencionado concurso, pasando la plaza a proveerse en turno de concurso-oposición, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 16 del Reglamento de dicho Cuerpo (Orden ministerial de 14 de agosto de 1956, («Boletín Oficial del Estado» del 24).

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 29 de abril de 1968.—El Director general, J. Tena.

Sr. Jefe de la Sección de Creación de Escuelas.

RESOLUCION del Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se rectifica el apellido de la segunda concursante seleccionada en el fallo del concurso-oposición celebrado para cubrir dos plazas de Colaborador, publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 108, de fecha 8 de mayo de 1968.

Padecido error al consignar el apellido de uno de los concursantes seleccionados en el concurso-oposición celebrado para cubrir dos plazas de Colaborador (Especialidad: Química textil) en el Centro de Investigación y Desarrollo de Barcelona, se entenderá rectificado como sigue:

D. José Antonio Hueso Ofiate.
D.^a Pilar Erra Serrabasa.

Madrid, 9 de mayo de 1968.—El Secretario general, J. Ynfesta.—2.917-E.

RESOLUCION del Tribunal de oposición a la cátedra del grupo IX. «Resistencia de materiales y mecánica del suelo. Estructuras», I, de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Sevilla, por la que se convoca a los opositores.

Se convoca a los señores opositores a la cátedra del grupo IX, «Resistencia de materiales y mecánica del suelo. Estructuras», I, de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Sevilla, para que efectúen su presentación ante este Tribunal el día 4 de junio, a las trece horas en la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Madrid (Ciudad Universitaria).

En dicho acto harán entrega al Tribunal de los trabajos profesionales y de la Memoria por triplicado sobre el concepto, método, fuentes y programas de las disciplinas que comprende la cátedra, así como cuantos méritos puedan alegar los opositores.

El Tribunal dará a conocer el cuestionario para el tercer ejercicio e indicará la forma de realizar el cuarto.

Asimismo, y si a ello hubiese lugar, se realizará el sorteo para fijar el orden en que habrán de actuar los opositores durante los ejercicios.

Madrid, 7 de mayo de 1968.—El Presidente, Luis Moya.

RESOLUCION del Tribunal del concurso de méritos y examen de aptitud para Profesores titulares de «Tecnología de Delineantes» y «Teoría del Dibujo» en Centros Oficiales de Formación Profesional Industrial por la que se convoca a los aspirantes.

Se convoca a los señores concursantes que fueron admitidos para tomar parte en el concurso de méritos y examen de aptitud convocado por Orden ministerial de 2 de mayo de 1967 («Boletín Oficial del Estado» del 21 de junio) para la provisión de plazas de Profesores titulares de «Tecnología de Delineantes» y «Teoría del Dibujo», en Centros Oficiales de Formación Profesional Industrial, con objeto de efectuar las correspondientes pruebas reguladas en la convocatoria para el día 3 del próximo mes de junio, a las cinco de la tarde, en la Escuela de Maestría Industrial de Delineantes de Madrid, sita en la calle de la Flor Alta, número 8.

Los opositores deberán ir provistos del documento nacional de identidad.

Madrid, 10 de mayo de 1968.—El Presidente, José Calandín Guzmán.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Jefatura Regional de Castilla la Vieja del Patrimonio Forestal del Estado por la que se transcriben relación de aspirantes admitidos, composición del Tribunal, lugar y fecha de los ejercicios para cubrir dos plazas de Ayudante tractorista.

Por la Resolución de esta Jefatura, publicada el día 12 de febrero próximo pasado en el «Boletín Oficial del Estado», se anunció la convocatoria para cubrir las siguientes vacantes:

Dos plazas de Ayudante tractorista, y habiendo transcurrido el plazo de presentación de instancias, esta Jefatura ha resuelto:

1.º Declarar admitidos a los aspirantes relacionados seguidamente:

D. Juan Antonio Arenas Bolaños.
D. Eloy Gómez Pérez.
D. Restituto Miguélez Fernández.

2.º La composición del Tribunal será:

Presidente: Don Mariano Esteban Corredor, Ingeniero Jefe regional.

Vocales: Don Heliodoro Esteban Corredor, Ingeniero Jefe de Servicio, y don Luis Suárez Portero, Jefe de Taller.

Secretario: Don Vicente Sebastián García, Ayudante de Montes.

3.º Los ejercicios tendrán lugar en esta Jefatura, sita en la plaza de Alonso Martínez, número 7, primero, Burgos, a las diez de la mañana del siguiente día a la fecha en que se cumplan los quince días hábiles, a contar del siguiente a la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Burgos, 19 de abril de 1968.—El Ingeniero Jefe regional, Mariano Jaquotot Uzuriaga.